
ATA DA 3ª REUNIÃO DA CÂMARA SETORIAL DE FEIJÃO  

Data: 28/11/97 

  

Local:  

  

Presentes:  

A reunião teve início às 10: 00 horas com os seguintes participantes: augusto Carneiro 
(representando Isaac Pinto), Itavico Dognani, João de Castro Alves, José Machado da Silva 
Neto, Luiz Antonio Jovelli, Paulo Sérgio da C. Abrantes (representando Luiz Fernando 
Bortoletto), Sérgio Augusto Morais Carbonell, Taki Umeda e ainda como convidados: João luiz 
G. Sobrinho, Reginaldo Jovelli, Álvaro Machado D’Antonio e Antonio Fabbrocini.  

  

Pauta da Reunião:  

 Aprovação da ata da reunião anterior; 
 Incentivos fiscais para feijão: grupo 1; 
 Imposto sobre utilização de água: grupo 2; 
 Utilização de sementes próprias; 
 Seguro na cultura do feijão – COSESP; 
 Alíquotas de importação de defensivos agrícolas. 

          Posta sobre apreciação, a ata da reunião anterior foi aprovada sem correções.  

          A seguir foi apresentado o trabalho do grupo 1 sobre incentivos fiscais, com comentários 
e correções dos presentes. O trabalho será apresentado na próxima reunião em sua versão 
final para que seja encaminhado ao Secretário de Agricultura.  

          O Secretário Executivo deu conhecimento aos membros da Câmara sobre a isenção do 
pagamento sobre utilização de água ao agricultor, a isenção será até 2004 pelo projeto. Desse 
modo não houve necessidade de se abordar o terceiro item da pauta.  

          Quanto a utilização de sementes próprias, o Presidente informou aos presentes, que não 
houve resultados práticos de sua reunião com dirigentes da CATI.  

         Não houve comparecimento do convidado da COSESP para falar sobre seguro para 
cultura do feijão.  

          Por falta de tempo o último item ficou adiado para a próxima reunião.  

          O Presidente solicitou que se registrasse em ata o pedido para que o Secretário 
intervisse no sentido de que seja agilizado o EGF, pois as cooperativas e produtores estão em 
dificuldades para comercializar o produto.  

          O Presidente marcou para o dia 06.02.98 a próxima reunião, agradeceu aos presentes e 
encerrou a reunião.  

  

 


